
意見 当日回答内容 今後の取組みの方向性や取組内容

1
【藤野委員】
小学校から中学校、中学校から高等学校・支援学校に進学したときに
引継ぎができているのか疑問である。

保育園から小学校、小学校から中学校については、引き継ぎが実施できて
いると考えているが、地域の小学校から支援学校の中等部、中学校から高
等学校への引き継ぎは課題である。こども部会も含めて検討を進めていき
たいと考えている。

引継ぎの課題については、関係者で共有して検討していく

2
【小尾委員】
大阪市が今年初めてパブリックコメントの段階からルビを振って分かち
書きをするやさしい版も併せて作成していた。今後検討してほしい。

次回計画作成時、検討する

3

【藤井委員】
合理的配慮は難しく、当事者も言うべきなのか躊躇するところであり、
障がい者差別解消支援地域協議会でみんなで考え、みんながうまく過
ごせるようになればと思う。

障がい者差別解消支援地域協議会を設置し、差別解消にむ
けて検討を行っていく

4

【清水委員】
具体的にどんな課題が起きているかが計画を読んでも分からない。具
体的な事例を話し合うことで議論も活発になって来るので、差別解消
の協議会や自立支援協議会の色々な部会の中でも事例を通して考え
ることがこれからより必要になってくると思う。

障がい者差別解消支援地域協議会においては、事例の検討
を行うことを通して相談体制の整備を行っていく。また自立支
援協議会の部会においても、引き続き具体的な事例等を通し
て表出した地域課題に対し、検討を行っていく。
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